

SEGURIDAD Y VIGILANCIA PRIVADA

REUNIÓN SINDICAL IBÉRICA:

Los Sindicatos Portugueses y Españoles se solidarizan con los 8000 trabajadores y trabajadoras de la empresa OMBUDS SEGURIDAD en España durante una cumbre sindical de Seguridad Privada celebrada hoy en Lisboa.

Los Sindicatos de Portugal, STAD – SITESE – SINDEL – SINDETELCO – SINTTAV, La Confederación de Sindicatos de España, representada por los Sindicatos del Sector, UGT – España, y CCOO – España, coinciden en que cualquier situación que origine la entrada de una empresa en un proceso concursal, nunca es una herramienta beneficiosa para los trabajadores y trabajadoras afectados, que normalmente son sometidos a largas esperas, acabando los procesos en FOGASA.

Por ello todas aquellas acciones que puedan conllevar la apertura de crédito para poder hacer frente al abono de las nóminas por muy difícil que resulte su obtención deben ser exploradas como han resuelto en España los sindicatos CCOO, UGT poniendo a las personas como prioridad en esta situación y facilitando un plazo de tiempo a la empresa para que intente la negociación con las entidades financieras, ambas por omisión o mala gestión culpables de una situación donde las familias afectadas no tienen ninguna culpa.

Situar en estos momentos mensajes populistas como se viene sucediendo desde sindicatos minoritarios del sector es tanto como faltar el respeto a las familias que a fecha de hoy no han percibido el pago de su nómina. Desde UGT y CCOO se está intentando buscar mecanismos, para evitar la entrada en Concurso de Acreedores y conseguir el cobro de dichas nóminas lo antes posible, mientras desde ámbitos populistas más allá de la intoxicación no se está trabajando, como es habitual, en ningún tipo de solución coherente para los trabajadores y trabajadoras afectados por tan delicada situación.

Los firmantes de este manifiesto se solidarizan con la totalidad de familias afectadas esperando que puedan cobrar las nóminas que han ganado con su trabajo y que por causas ajenas les están arrebatando. Si bien la normativa española en materia de subrogación de personal complica más, si cabe, la situación y en el caso de entrar en concurso existe la plena confianza de que tanto CCOO y UGT adoptarán todas las medidas políticas, sindicales y de movilización a su alcance, como ya han anunciado, para acompañar a los trabajadores y trabajadoras en la mejor forma posible ante esta situación límite y que se está intentando evitar hasta el último momento.

Los Sindicatos firmantes de este manifiesto expresan nuevamente la necesaria implicación del Gobierno de España hacia un necesario cambio de modelo en la Seguridad Privada de este País. La contratación de servicios a la baja durante estos últimos años ha generado la proliferación de un número importante de empresas que operan deslealmente en el territorio nacional, todo ello con la complicidad de los propios clientes públicos y la pasividad del propio Gobierno. Estas situaciones, a medio plazo, siempre acaban afectando a la parte más débil, como una vez más ocurre en el caso de OMBUDS a sus trabajadores y trabajadoras.

Lisboa 19 julio 2019

Maniuto
SINDEL

1.º UGT.

SITSESG

MSEL
SINTTAV

Antonio
SINTTAV

STAD

CCOO

Antonio
Exposito
U.G.T.